

12 septembre 2014 à Egletons

Des membres de notre comité ont pu répondre à l'invitation reçue du président de l'anacr d'Egletons, M Remond, et se rendre à la **célébration** prévue le **vendredi 12 septembre 2014** pour le 70ème anniversaire de ce qui est justement appelé "**La bataille d'Egletons**".

Sur la plaque commémorative de l'Ecole Nationale Professionnelle, on lit:

"ICI,

*du 14 au 18 août 1944, les unités des Forces Françaises de l'Intérieur, les paras des Forces Françaises Libres, la Royal Air Force, livrèrent combat à un bataillon du 194ème **régiment de la Wehrmacht, harcelé et encerclé depuis le 4 août, malgré le soutien de l'aviation allemande.***

En hommage à la population d'Egletons, à la mémoire des combattants de la Liberté."

Le programme complet de cette célébration parfaitement réussie est visible sur le site [anacr-correze](http://www.anacr-correze.fr). (www.anacr-correze.fr).

Nous vous proposons quelques photos prises par notre comité lors de la **cérémonie officielle au Monument aux Morts d'Egletons**, cérémonie suivie dans un silence respectueux par une nombreuse assistance dont des enfants des écoles et des lycéens, très attentifs .

(rappel: cliquer sur la photo pour la voir en entier)



27 porte-drapeaux étaient présents



A droite, Jean Maison, co-président de l'ANACR Corrèze vient de saluer les porte-drapeaux



Sophie Dessus, députée, dépose une des 5 gerbes, accompagnée de 2 élèves d'Egletons



Une partie du piquet d'honneur du 126ème régiment d'infanterie de Brive



Traction avant "FFI"

De nombreux véhicules, comme cette traction avant Citroën revêtant le sigle des Forces françaises de l'Intérieur, étaient à voir pendant toute cette matinée de célébration de la Bataille d'Egletons, 70 ans plus tard.